



¿Cómo es?

Árbol de hasta 6-8 m de altura, caducifolio y sin espinas. Las hojas son oblongas-lanceoladas o elípticas, acuminadas, cuneadas en la base, aserradas con dientes glandulíferos, glabrescentes, con estípulas caducas denticuladas. Las flores son solitarias o en parejas, con numerosas brácteas cocleariformes en la base. Hipanto purpúreo, de interior anaranjado. Los sépalos son erectos y enteros. Los pétalos son denticulados en el ápice, de color rosado intenso y de 10-14(18) mm. El ovario puede ser pubescente o glabro. Fruto en Drupa, de 4-8 cm de diámetro, subgloboso, pubescente, verdoso, amarillento o anaranjado, ± teñido de púrpura, con mesocarpo muy carnoso de sabor dulce, y endocarpo (hueso) profundamente surcado y alveolado. Contiene una sola semilla, almendroide.

Andalucía, un jardín ¡ven a conocerlo!

Umbría de la Virgen. Paraje de la Umbría, s/n. Desvío de la carretera A-317 (María-Orce). Tfno.: 697 956 046. Email: jbotanico.umbria.csmaea@juntadeandalucia.es

HOJAS	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC
FLORES	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC
FRUTOS	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC

¿Dónde crece?

Se cultiva como árbol frutal y raramente aparece naturalizado. Generalmente se encuentra en zonas de interior ya que requiere condiciones de frío invernal, aunque no es tolerante a las heladas primaverales tardías. En verano necesita temperaturas que faciliten el crecimiento de los brotes.

¿Dónde podemos encontrarla?

Oriunda de China, Afganistán y Persia, de donde le viene el nombre científico.

¿Sabías qué?

Prunus es el nombre que se le daba al ciruelo y a otros árboles congéneres en la época romana. El nombre del fruto, Melocotón, procede del latín "malum cotonium" que significa manzana algodónosa. En otras zonas se le denomina Duraznero o Albérchigo a este frutal, aunque existen muchas más denominaciones.

El melocotonero fue llevado a Occidente por los romanos que lo tomaron como originario de Persia.

El cultivo del melocotonero está muy extendido en España, especialmente en zonas como Teruel y Murcia, siendo el segundo país en volumen de producción. El primer productor mundial es China.

La mayoría de los melocotoneros que se venden son variedades injertadas. A la variedad que no tiene la piel aterciopelada se la llama Nectarina. Las variedades cuyos frutos tienen forma achatada se suelen denominar Paraguayos en España.

Se suele consumir de diversas formas, como fruta fresca o en conserva, ya sea cocida en almíbar, o bien desecada. En este último caso cuando se deseca troceada se llama orejones de melocotón. La semilla no es comestible, debido a la presencia de pequeñas cantidades de un precursor del cianuro.

En China se decía que el melocotón era consumido por los inmortales debido a sus místicas virtudes de conferir longevidad a todos los que lo comieran. Y por su delicioso sabor y su delicada textura, la palabra "melocotón" fue empleada en la antigua China para referirse a una "joven prometida".

¿Quieres visitar el jardín?

Pincha aquí 



Junta de Andalucía

Consejería de Sostenibilidad,
Medio Ambiente y Economía Azul